

CFE ESTRENA NUEVA ALINEACIÓN DE DIRECTIVOS4 de octubre
Energy 21

Emilia Calleja Alor asumió la dirección general de la CFE, durante la primera sesión del Consejo de Administración de este sexenio, y realizó nuevos nombramientos. Se designó a Héctor Sergio López Villareal como director Corporativo de Operaciones, Liliana Barrera Jiménez, directora Corporativa de Negocios Comerciales, Eugenio Amador Quijano, director Corporativo de Finanzas, Yesica Luna Espino, directora Corporativa de Administración, Rafael Narváez Ávila, director Corporativo de Planeación Estratégica, Francisco Javier Maldonado Ramos, subdirector de Negocios No Regulados, y David Esaú López Campos, subdirector de Operación Financiera.

<https://bit.ly/4cXPFlh>**ARMANDO OCAMPO ZAMBRANO ASUME LA DIRECCIÓN DE ASEA**7 de octubre
Energy 21

Armando Ocampo Zambrano asumió la titularidad de la Agencia de Seguridad, Energía y Ambiente (ASEA) luego de ser designado por Alicia Bárcena Ibarra actual titular de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (SEMARNAT).

<https://bit.ly/3Y1fw1w>**SINDICATO PETROLERO CONVOCA A ELECCIONES PARA RENOVAR SU SECRETARÍA GENERAL Y COMITÉ EJECUTIVO**7 de octubre
El Economista

El Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana (STPRM) publicó la convocatoria para renovar la secretaría general, que actualmente ocupa Ricardo Aldana, así como el Comité Ejecutivo Nacional para el periodo que va del primero de enero de 2025 al 31 de diciembre de 2030.

<https://bit.ly/4cWb237>**SENADO RATIFICA A JOSÉ PAULLADA COMO CONSEJERO DE PEMEX**7 de octubre
Energy 21

La Comisión de Energía del Senado de la República ratificó a Juan José Paullada Figueroa como consejero independiente de PEMEX, ya que su periodo concluyó el pasado 30 de septiembre. La ratificación fue por unanimidad de los integrantes de la Comisión, destacando que no discutieron su permanencia en el cargo y lo desempeñará hasta el 8 de diciembre de 2025.

<https://bit.ly/400czB1>

7 de octubre
Bloomberg Línea

IBERDROLA INVERTIRÁ US\$1.000 MILLONES EN PRIMEROS DOS AÑOS DEL GOBIERNO DE SHEINBAUM

Katya Somohano, CEO de Iberdrola México, dijo que la compañía tiene como objetivo de mediano plazo detonar 1.000 Mega Watts de energía renovable, considerando un millón de dólares por cada MW, principalmente con tecnología eólica y solar fotovoltaica a "lo largo y ancho del país", directamente a clientes estratégicos con lo que están trabajando.

<https://bit.ly/3BzqcVu>

8 de octubre
Oil & Gas
Magazine

ISRAEL BENÍTEZ LÓPEZ, NUEVO DIRECTOR GENERAL DE PEMEX LOGÍSTICA

El Consejo de Administración de Pemex nombró a Israel Benítez López como director de Pemex Logística, encargado de enfrentar desafíos como el robo de hidrocarburos y la eficiencia logística, tiene una trayectoria de 28 años en la policía capitalina, donde fungió como subsecretario de operación policial en la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México bajo el gobierno de Claudia Sheinbaum.

<https://bit.ly/3BFQZb6>

8 de octubre
El Economista

PEMEX VOLVERÁ A LA EXPLORACIÓN EN EL GOLFO DE MÉXICO CON EL POZO MÁS PROFUNDO DE SU HISTORIA

Con una profundidad total programada de 8,900 metros verticales y con un tirante de agua de 3,250 metros, Pemex se lanzará por la perforación de un nuevo pozo en aguas profundas del Golfo de México: el Kuajtla 1, el más profundo en su historia, con un costo de más de 177 millones de dólares, según aprobó este martes la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH).

<https://bit.ly/3NEQHUF>

9 de octubre
Oil & Gas
Magazine

MÉXICO BUSCA INVERSIÓN PRIVADA PARA IMPULSAR ENERGÍAS RENOVABLES: EBRARD

El secretario de Economía, Marcelo Ebrard, destacó la necesidad de inversión privada para alcanzar los objetivos energéticos del país, especialmente en el norte, donde se requiere una gran inversión en infraestructura de distribución. Se espera que Sheinbaum presente un plan detallado sobre el papel de los actores privados el 15 de octubre en un foro con empresarios de Estados Unidos y México.

<https://bit.ly/3U3KCEI>

10 de octubre
La Silla Rota

EXPLOSIÓN EN DEER PARK DE PEMEX EN TEXAS; UN MUERTO Y 5 HERIDOS

Una explosión en la planta Deer Park, de Pemex en Texas, dejó dos muertos y cinco heridos. Pemex informó que a las 16:40 horas se reportó una fuga de gas ácido en una de las unidades de proceso de la refinería, la cual provocó el accidente.

<https://bit.ly/4eGZ7qg>

TURNAN A SENADO REFORMA ENERGÉTICA

10 de octubre
Reforma

Tras avalar una reserva que le quita al Estado la responsabilidad de la transición energética, la Cámara de Diputados avaló en lo general y en lo particular la reforma constitucional que le regresa a Pemex y a la CFE el estatus de "empresas públicas del Estado" y señala que "en ningún caso" las empresas privadas prevalecerán sobre la estatal en diversas actividades de la industria eléctrica.

<https://bit.ly/4dFwcBB>

FORTALECE CORTE A COFECE Y RESTAN PODER A LA CRE

10 de octubre
Reforma

La Suprema Corte de Justicia dio ayer una victoria contundente a la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) sobre la Comisión Reguladora de Energía (CRE), en la disputa que mantienen desde 2021 por controlar las autorizaciones para fusiones y alianzas entre empresas de hidrocarburos.

<https://bit.ly/3Yhj0hT>

P/C
SOLUTIONS
LATAM